



El Papa pone orden en el Banco Vaticano

Clausura un total de 3.000 cuentas sospechosas **PÁGINA 37**



El mundo de la moda se rejuvenece

Aire fresco en la semana de alta costura de París **PÁGINAS 38 Y 39**

Cátedra de flamenco con Rocío Márquez

Su voz única se une a la guitarra de Habichuela **PÁGINA 40**



Francia aprueba un duro plan de recortes sociales y ajuste económico

Los socialistas consuman en el Parlamento el giro hacia una política de menos gasto público

CARLOS YÁRNOZ
París

El Gobierno socialista francés tiene ya vía libre para emprender profundas reformas que incluyen un recorte de 50.000 millones de euros en tres años. La

Asamblea Nacional aprobó ayer la ley que prevé grandes rebajas para las empresas en cotizaciones sociales e impuestos, así como la congelación de las pensiones. El primer ministro, Manuel Valls, dio así un paso crucial en su empeño reformista, pero el boicot de tres de los grandes sindicatos al diálogo lanzado por el Ejecutivo y la abstención de 33 diputados socialistas en la votación auguran conflictos sociales y políticos en la aplicación final de ese plan de ajuste.

El Pacto de Responsabilidad, el gran proyecto de François Hollande para crear empleo y mejorar la competitividad de las empresas francesas, ha supuesto un giro del presidente hacia un modelo de economía más liberal. La reforma se pone en marcha en medio de las protestas de una gran parte de la izquierda. El portazo de las tres centrales sindicales —que representan a más de la mitad de los trabajadores— supone de hecho la fractura del diálogo social en Francia en pleno proceso de recortes. **PÁGINA 4**

Israel advierte de una larga operación de castigo en Gaza

JUAN GÓMEZ, Jerusalén

El ministro de Defensa de Israel, Moshe Yaalon, advirtió ayer de que la operación militar iniciada contra el grupo islamista Hamás en Gaza "no terminará en cuestión de días". Unos 40.000 soldados en la reserva han sido movilizados y el Ejército se prepara ante una posible invasión terrestre de la Franja. **PÁGINAS 2 Y 3**



Ramón Álvarez de Miranda, ayer en el Congreso. / ÁLVARO GARCÍA

El PP cambia 26 leyes por decreto y sin debate parlamentario

La oposición critica unánimemente la tramitación urgente

El Congreso convalidará mañana, con los votos del PP y sin debate ni opción a enmienda, el Real Decreto-Ley de Medidas Urgentes para el Crecimiento, la Competitividad y la Eficiencia. Este paquete de 47 medidas económicas, aprobado el pasado viernes por el Ejecutivo, supone la modificación de 26 leyes, entre ellas la del IRPF y la de Empleo. La tramitación urgente de este decreto y la imposibilidad de someterlo a un debate profundo provocaron ayer las críticas unánimes de los grupos de la oposición. **PÁGINAS 10 Y 11**

La inclusión de la prostitución en el PIB indigna a los grupos humanitarios

GUILLERMO ALTARES, Madrid

Las asociaciones de ayuda a víctimas de trata de mujeres rechazan la inclusión de la prostitución en el nuevo cálculo del PIB, que entra en vigor en septiembre por mandato de la UE. Alegan que un gran porcentaje de las mujeres que la ejercen no lo hacen libremente. **PÁGINA 34**

El presidente del Tribunal de Cuentas: los abusos eran legales

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Madrid

El presidente del Tribunal de Cuentas, Ramón Álvarez de Miranda, compareció ayer en el Congreso para explicar el alto porcentaje de lazos familiares con altos cargos y con representantes sindicales que existen en este organismo, entre otras irregularidades reveladas por EL PAÍS y que han puesto en entre-

dicho su rigor e independencia en el control del resto de las instituciones. El presidente defendió que la actuación del tribunal se ha ajustado en todo momento a la legalidad, pero que, aun así, y para eliminar cualquier sospecha de "discrecionalidad", va a abordar "una reforma de los procesos selectivos" y a ordenar una auditoría externa de la institución. **PÁGINA 12**

El futuro, tal y como Google lo imagina

R. JIMÉNEZ CANO, San Francisco

Google tiene un plan: quiere que los robots hagan el trabajo de los humanos y que los coches se conduzcan solos, según quedó patente en diversos proyectos presentados en su conferencia anual, celebrada recientemente. En la historia de la compañía, varios proyectos en esa línea se han dado de bruces con un muro: el de la legislación en materia tecnológica. **PÁGINA 36**

TURQUÍA

CIRCUITO DE 8 DÍAS
TURQUÍA AL COMPLETO
295€

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.